



えんだより

2025年3月1日
メリーガーデン保育園

いつの間にか日が長くなり、その穏やかな日差しの中に春の訪れを感じるようになりました。

子ども達の成長と同様に月日の経つのは早いもので、令和6年度も終わろうとしています。4月当初ハイハイをしていた子が歩くようになり、自分の思いを表現できるようになったり、困っている友だちを助ける姿がみられるようになったり等、子ども達の成長を改めて感じています。新年度に向けた準備も始まり、子ども達は入学・進級への期待に胸を膨らませ、心待ちにしているようです。

七夕会・運動会等の行事を含め、保護者の皆さまには今年度も多大なるご協力をいただき心より感謝申し上げます。

1年間本当にありがとうございました。



おねがい、お知らせ

- ・新年度用の、児童票・緊急時引き渡しカードを後日配布します。必要事項を記入して提出してください。
※保育時間は「通勤時間 + 勤務時間」です。
※緊急連絡先の電話番号は必ず連絡がつく番号をお願いします。
- ・新年度延長保育を利用される方は、申し込みが必要です。担任までお申し出ください。

～3月の行事予定～

1日(土)	お楽しみ会
11日(火)	お別れ遠足 5歳児
14日(金)	令和7年度新入児説明会 内科健診
18日(火)	ピクニック 2～5歳児
21日(金)	音楽 幼児
29日(土)	卒園式 家庭保育協力日

～内科健診について～

- ・子ども心身医療研究所の先生による健診です
- ・気になることを聞くことができます。聞いてほしい内容を担任に伝えてください。

幼児組(3・4・5歳児)

食育の一環として調理実習をしました



5歳児がイワシの手開きをしました。手開きの手順を実践してみせると「キャー!」「血が・・・」「こわいよー」など言いながら子どもたちもイワシの手開きに挑戦。骨にそって指を入れるのに苦戦していましたが開くことができました。各自で開いたイワシは唐揚げにいただきました。

3. 4. 5歳児がマシュマロサンド作りをしました。各自でホットプレートにホットケーキの生地をのせ、緊張しながらひっくり返しホットケーキを作りました。5歳児はホットケーキが丸くなるコツを教わりチャレンジしていました。焼いたマシュマロをはさみマシュマロサンドの出来上がり。自分で作ったマシュマロサンドの味は格別のようにおいしそうに食べていました。